

# *Yerisbel manda sola en justa centroamericana de ajedrez*

---



**Yerisbel Miranda**

La Habana,  
18 may  
(JIT).-  
Yerisbel  
Miranda  
completó  
cuatro  
puntos de  
cinco  
posibles y  
se mantuvo  
como líder  
del

Campeonato Centroamericano Femenino de Ajedrez, que ya sobrepasó la mitad de su calendario en la ciudad de Santa Clara.

La medallista de bronce del pasado certamen nacional acordó tablas en su más reciente partida con su compatriota Maritza Arribas, quien descendió al tercer lugar en poder de 3,5 rayas.

Dueñas del total asumirán la sexta ronda las anfitrionas Yaniela Forgas, Oleiny Linares y Amanda Muñiz, ubicadas como segunda, cuarta y quinta en el escalafón, por ese orden.

Yaniela y Oleiny acordaron la paz en la jornada, mientras que Amanda sellaba sin decisión su pulso con Jinela Rodríguez, otra de las locales que forman el grupo de 29 candidatas al trono regional.

Jessica Callender, de Guyana, figura como la visitante de mejor resultado hasta el momento, pero solo muestra dos unidades, en parte gracias a su éxito en la quinta fecha ante la cubana Karen Torres.

La justa centroamericana del Juego Ciencia se disputa en la Academia Guillermo García de la capital villaclareña y sus resultados serán tomados en cuenta para la conformación del elenco femenino que representará a Cuba en la Olimpiada de Ajedrez de Budapest 2024.

La medallista de bronce del pasado certamen nacional acordó tablas en su más reciente partida con su compatriota Maritza Arribas, quien descendió al tercer lugar en poder de 3,5 rayas.

Dueñas del total asumirán la sexta ronda las anfitrionas Yaniela Forgas, Oleiny Linares y Amanda Muñiz, ubicadas como segunda, cuarta y quinta en el escalafón, por ese orden.

Yaniela y Oleiny acordaron la paz en la jornada, mientras que Amanda sellaba sin decisión su pulso con Jinela Rodríguez, otra de las locales que forman el grupo de 29 candidatas al trono regional.

Jessica Callender, de Guyana, figura como la visitante de mejor resultado hasta el momento, pero solo muestra dos unidades, en parte gracias a su éxito en la quinta fecha ante la cubana Karen Torres.

La justa centroamericana del Juego Ciencia se disputa en la Academia Guillermo García de la capital villaclareña y sus resultados serán tomados en cuenta para la conformación del elenco femenino que representará a Cuba en la Olimpiada de Ajedrez de Budapest 2024.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/355002-yerisbel-manda-sola-en-justa-centroamericana-de-ajedrez>



**Radio Habana Cuba**